

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 73 (1964)
Heft: 8

Rubrik: Varia

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 06.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

à 160 000 le nombre des habitants d'immeubles submergés devant vraisemblablement être évacués. Vu l'ampleur du désastre, la Croix-Rouge yougoslave qui avait sans retard mis sur pied son dispositif de secours en cas de catastrophe, sollicita une aide internationale

par le canal de la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge. Cette dernière adressa aussitôt un appel à ses membres.

Répondant à cet appel, la Croix-Rouge suisse procéda à l'envoi immédiat de 1800 couvertures de laine destinées aux sinistrés.

Varia

«Dunant parmi nous»

Comme annoncé dans notre édition du 1^{er} juin dernier, la Croix-Rouge suisse qui a édité le livre de Louis Germond «Dunant parmi nous» a fait procéder à la remise gratuite de ce volume à toutes les classes primaires de fin de scolarité et aux classes élémentaires du degré secondaire de toute la Suisse romande, à raison d'un volume par classe.

Nous rappelons à nos lecteurs que cet ouvrage qui constitue un excellent cadeau de Noël est en vente au Secrétariat central de la CRS, Taubenstrasse 8, à Berne pour le prix de Fr. 4.50.

Collecte de mai 1964

Les résultats définitifs de la dernière Collecte de mai sont désormais connus. S'ils n'ont pas été aussi élevés qu'en l'année du Centenaire qui fut une année record et permit de recueillir la somme brute de Fr. 2 034 025.66, ils n'en ont pas moins été fort réjouissants. Le produit brut de la Collecte de mai 1964 s'est monté à Fr. 1 704 934.54, le produit net à Fr. 1 497 295.88; selon le barème en vigueur, cette somme a été répartie de la manière suivante:

Croix-Rouge suisse, organisation centrale	Fr. 883 636.81
Alliance suisse des Samaritains, organisation centrale	Fr. 272 424.50
Sections de la Croix-Rouge suisse	Fr. 204 010.80
Sections des Samaritains	Fr. 137 223.77

Dans sa séance du 22 octobre 1964, le Conseil de Direction a décidé de verser au Fonds de réserve des sections le 1% soit Fr. 8830.—, de la part revenant à l'organisation centrale de la Croix-Rouge suisse.

Institutions auxiliaires

Affiliation de la Garde aérienne suisse de Sauvetage en qualité de 6^e institution auxiliaire de la Croix-Rouge suisse

Dans sa séance du 22 octobre dernier, le Conseil de Direction de la Croix-Rouge suisse a approuvé le projet de la convention qui liera la Croix-Rouge suisse et la Garde aérienne suisse de sauvetage et entrera en vigueur après sa ratification par le Conseil fédéral.

Cette affiliation vise à promouvoir et à coordonner toujours davantage le secourisme et l'aide en cas de catastrophe en Suisse et à l'étranger.

Relations internationales

Donnant suite à une invitation de l'Alliance des Sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge de l'Union Soviétique, une délégation de la Croix-Rouge suisse composée de son Président, le Professeur A. von

Albertini, du Colonel H. Bürgi, médecin-chef de la Croix-Rouge et de M. H. Haug, secrétaire général a fait un séjour de quinze jours en Russie, au mois d'octobre.

Un don anonyme et... insolite

Au courrier, une enveloppe jaune et dans cette enveloppe 22 billets de mille francs! Cela n'arrive pas tous les jours...

Un donneur inconnu a en effet confié ainsi une somme de Fr. 22 000.— à la Croix-Rouge suisse, en spécifiant qu'un montant de Fr. 12 000.— soit remis au Home d'enfants «Mätteli», à Münchenbuchsee et Fr. 5000.— au Fonds des orphelins de Humlikon. Le solde disponible de Fr. 5000.— est destiné aux réfugiés tibétains accueillis en Suisse. La Croix-Rouge suisse remercie ce généreux donneur de son geste, au nom également des deux autres institutions bénéficiaires.

La campagne de recrutement de membres et de collaborateurs porte des fruits... lointains

En l'année du Centenaire, on s'en souvient, la Croix-Rouge suisse a lancé une campagne nationale de recrutement dans le but de susciter l'adhésion de nouveaux collaborateurs bénévoles et de membres cotisants.

Des cartes d'inscription furent distribuées un peu partout: selon les régions, dans les boîtes aux lettres, aux guichets des banques, dans les pharmacies, les drogueries, à l'issue de conférences...

L'une d'entre-elle a fait un long voyage. On ne sait trop comment... Toujours est-il qu'elle nous est revenue tout dernièrement, affranchie de trois beaux timbres camérounais, nous annonçant qu'un moniteur d'une mission catholique du Cameroun désire collaborer à la Croix-Rouge suisse en qualité d'auxiliaire-hospitalière, de Samaritain et de membre individuel d'une de ses sections!

